

► Te lo contamos fácil



Las Fiestas del Pilar sacan la mejor nota de la historia

Miguel Ángel Gracia



Las Fiestas del Pilar 2023 han recibido la mejor nota de la historia por parte de los ciudadanos.

Desde el año 2010, el Ayuntamiento de Zaragoza hace una encuesta sobre las Fiestas del Pilar.

El ayuntamiento pide a muchas personas que les pongan nota a las fiestas.

El ayuntamiento también pregunta a estas personas lo que más y lo que menos les ha gustado de las fiestas.

Este año, las personas que han hecho la encuesta han dado a las fiestas más de un 8 de nota.

Las Fiestas del Pilar nunca habían sacado una nota tan alta.

Los actos con mejor nota son los más tradicionales. Por ejemplo, las ofrendas de Flores y de Frutos y el Rosario de Cristal.

Las actividades infantiles también han sacado muy buena nota.

Las personas que han hecho la encuesta piden mejorar el



Más público que nunca. 210 mil personas vieron los 9 conciertos del Espacio Zity de Valdespartera.

transporte público durante las fiestas y la información sobre los actos festivos.

Las personas también piden que se organice mejor la Ofrenda y hacer actividades para niños en más barrios.

Más de 2 millones de personas participaron este año en los actos de las Fiestas del Pilar.

Este año participaron en la Ofrenda de Flores más personas que nunca.

145 mil personas llevaron flores y 350 mil personas vieron la Ofrenda en la plaza del Pilar.

El Espacio Zity tuvo más gente que nunca, fueron 210 mil personas en 9 días. El Espacio Zity es la carpa de conciertos de Valdespartera.

Más de 400 mil personas fueron a todos los conciertos de las fiestas.

Como el 12 de octubre era jueves, muchas personas tuvieron un puente de 4 días en el trabajo o en los estudios.

El puente festivo y el buen tiempo animaron a muchas personas de fuera de Zaragoza a venir a las Fiestas del Pilar.

Ayudas para comprarse una casa en un pueblo

El Gobierno de Aragón ayudará a los jóvenes que compren una casa en un pueblo.

El Gobierno de Aragón gastará 2 millones y medio de euros en estas ayudas.

Pueden pedir la ayuda las personas de 35 años o más jóvenes.

El Gobierno de Aragón dará un máximo de 10 mil 800 euros por vivienda.

Ese dinero ayudará a los jóvenes a pagar una parte de su nueva casa y a poder vivir en lo pueblos

Las casas tienen que estar en pueblos de menos de 5 mil habitantes.

Las casas tienen que costar menos de 120 mil euros.

Los jóvenes que reciben la ayuda tienen que ganar menos de 25 mil euros al año.

Los jóvenes con discapacidad que reciban la ayuda no pueden ganar más de 33 mil 600 euros al año.

Si tienen una discapacidad grave, tienen que ganar menos de 42 mil euros para recibir esta ayuda.



Aportación. 10 mil 800 euros es la cantidad máxima de la ayuda.

Angel de Castro

Zaragoza combate las plagas de bichos

El Ayuntamiento de Zaragoza ha aplicado este año tratamientos contra las plagas en más de 21 mil puntos de la ciudad.

Por ejemplo, para combatir las plagas de cucarachas, chinches, ratas o palomas.

El ayuntamiento gastaba hasta el año pasado 70 mil euros para luchar contra plagas. Ahora gasta casi 1 millón.

Antes solo se actuaba cuando ya habían empezado las plagas. Ahora, el ayuntamiento también hace tratamientos antes de que empiecen para evitar plagas.

Ya se puede pedir un coche de Uber

Los coches de Uber empezaron a trabajar en Zaragoza el pasado miércoles.

Uber es una aplicación de móvil para pedir un coche con conductor, como un taxi.

Desde la aplicación de Uber también se puede pedir un taxi normal.

Pones en la aplicación dónde estás y adónde quieres ir y la aplicación te dice cuánto tardará el coche en llegar y cuánto costará el viaje.

Comienza la época de virus respiratorios

Aunque hace ya un mes que estamos en otoño, hasta ahora había hecho mucho calor.

Ahora empieza a hacer peor tiempo y comienza la época de los virus respiratorios.

A los centros de salud y hospitales de Aragón ya llegan más personas con catarros y otras enfermedades respiratorias.

También hay casos de covid-19 y de gripe, aunque de momento hay pocas personas graves.

Como se ha juntado mucha gente en las Fiestas del Pilar, se han favorecido los contagios.